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450-646-0197  

 

 
 

Réunion du conseil d’administration de Le Club Nautique Longueuil inc. 
Le 5 Juillet 2022 à 17h00,  

Au chalet du Club Nautique  
 

Procès-verbal 
  
1. Ouverture : 17h00 
2. Constatation du droit de présence et du quorum 

Sont présents : Michel Signori   Commodore 
   Patrice Gauvin   Vice-commodore 
   Denis Grégoire   Trésorier 
   Benoit Goyer    Maître de port 
   Daniel Lajoie    Directeur des communications 
   Luc Dupont    Directeur de l’entretien 
   Mylène Pelletier Directrice 
   Raymond Lavoie  Secrétaire (par intérim) 
 

3. Commentaires/modifications et adoption de l’ordre du jour. 
  Au point 4.3, Jeunes marins urbains est ajouté. 
  Proposé par Patrice Gauvin. Appuyé par Denis Grégoire. Voté à l’unanimité. 
 
3.1. Lecture et approbation du procès-verbal de la rencontre du 2 juin 2022. 

Pour une raison technique, quelques membres n’ont pas reçu leur copie. Elle leur 
parviendra en soirée par courriel, nous dit Raymond Lavoie. Le procès-verbal du mois 
de juin sera donc approuvé lors de la prochaine rencontre.  
 

4. Rapport de Mylène Pelletier, directrice. 
 

4.1. Bonne nouvelle pour le chalet. 
Mylène s’est informée auprès de la Ville de Longueuil s’il nous est possible de louer la 
salle à des organismes. La Ville répond positivement, ajoutant qu’elle serait peut-être 
elle-même intéressée par la location. Une longue discussion s’en est suivie. Denis 
Grégoire rappelle que la salle du chalet n’est louée qu’aux membres. Il est proposé par 
Denis Grégoire, appuyé par Benoit Goyer que Mylène Pelletier prépare son projet de 
location qui sera remis aux membres dans une infolettre, et de procéder à une AGA 
spéciale afin que le projet soit accepté. 
Voté à l’unanimité. 
 



 

 

4.2. École de voile. 
Mylène Pelletier parle de l’importance qu’un membre du CA soit responsable de l’école 
de voile. Il est proposé par Denis Grégoire et appuyé par Luc Dupont que Patrice 
Gauvin soit responsable de l’école de voile. Patrice accepte. Voté à l’unanimité. Denis 
Grégoire demeure le responsable au niveau des contacts avec la Ville de Longueuil. 

 
4.3. Jeunes marins urbains. 

428 jeunes se sont inscrits à l’activité des Jeunes marins urbains qui se tiendra pendant 
cinq jours à partir du 13 juillet prochain. Les bateaux arriveront le 12 juillet. L’activité 
se déroulera sur la pointe Est du CNL, et l’école de voile pourra fonctionner sur la 
pointe centrale. 
 

5. Michel Pitcher restera avec nous jusqu’à la fin de la saison. 
 

6. Ancien brise-lames : état actuel/évaluation/réparation.  
Benoit Goyer fait état de la situation du brise-lames. Avec André Girard, il fera d’autres 
plongées. Ils apporteront, s’il est possible, des correctifs. Une évaluation permettra de voir 
à plus long terme les travaux nécessaires à faire, possiblement à l’automne. À suivre 
 

7. Poteau de lumière qui est retenu par des files. 
Luc Dupont est aux faits de la situation.  Des réparations débuteront sous peu. 
 

8. Muret de la baie qui s’est affaissé. 
Luc Dupont mettra en place une signalisation pour aviser du danger d’effondrement du 
muret. 
 

9. Activités-projets à venir : 
9.1. WIFI : Daniel Lajoie présente deux projets pour améliorer la situation. Après discussion, 

la proposition de Vidéotron répond davantage à nos besoins. Les prix sont compétitifs 
et sont applicables qu’en saison estivale. La signature se fera après la vérification de 
l’efficacité du système. Il est donc proposé par Daniel Lajoie et appuyé par Denis 
Grégoire de procéder avec le projet de Vidéotron. Voté à l’unanimité. 

9.2. Épluchette de blé d’Inde. 
Il est proposé par Daniel Lajoie qu’une épluchette de blé d’Inde ait lieu le 27 août 
prochain. Appuyé par Patrice Gauvin, voté à l’unanimité.  À suivre. 

9.3. Autres 
D’autres activités sont à venir (par exemple, un 5 à 7). Daniel Lajoie nous en informera 
en temps voulu.  

 
10. Ouverture du poste de secrétaire : 

Afin de donner suite au procès-verbal du 2 juin 2022, il est proposé par Patrice Gauvin et 
appuyé par Denis Grégoire d’ouvrir le poste aux membres. Raymond Lavoie occupera donc 
le poste par intérim jusqu’à la nomination du nouveau secrétaire. 
 

11. Mise en demeure (suite). 



 

 

Lors de la dernière rencontre (procès-verbal du 2 juin dernier), il fut voté qu’une offre de 
règlement soit proposée à Roch Francoeur. Ce dernier l’aurait accepté, mais il reste 
quelques détails pour clore le dossier. Roch représente deux autres personnes dans ce 
litige. À suivre. 
 

12. Varia 
 

13. Date de la prochaine réunion : à préciser 
 

14. Période de questions des membres (19h00).  
Se joigne à la rencontre  André Girard, Jean Duval et André Gagné. 
André Girard apporte des précisions sur le travail à faire sur le brise-lames. 
 

André Gagné : 
1. L’avis de rencontre du CA nous parvient trop tardivement : explication donnée par Michel 
Siognori. 
2. Les mots de passe : plusieurs d’entre nous ne connaissent pas le mot de passe pour aller dans 
la « section membre » du site Web. Daniel Lajoie enverra un nouveau courriel aux membres 
pour les en informer. De plus, on y ajoutera tous les procès-verbaux qui n’ont jamais été placés 
sur le site. 
3. École de voile Ohana : des manœuvres sont faites, avec des gens en formation, dans le parc 
de mouillage du CNL. Michel Signori contactera par écrit M. Simon Duplanti pour lui demander 
de naviguer hors des mouillages. C’est une question de sécurité. 
4. Le quai 19t et 19b : dans le passé le quai 19b n’était pas occupé compte tenu des risques 
d’accident avec le voilier sur le bout du quai. Mylène relocalisera ce bateau. 
 
15. Fermeture 19h00 

 
 
 

 
 
 

----------------------------------------------                                         -------------------------------------------------- 
Michel Signori                                             Raymond  Lavoie 
Commodore                                   Secrétaire par intérim 
                       Pour Le Club Nautique de Longueuil 


